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Herrn Landrat 
Dr. Ulrich Reuter 
Per E-Mail 
 
 
 
 
Antrag für die Verabschiedung einer Resolution zum geplanten Eichenzentrum  

in Erlenfurt im Hafenlohrtal  

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen im Kreistag, 

 

Die Absicht der Staatsregierung im Hofgut Erlenfurt ein Eichenzentrum, mit Café,  

Seminarräumen, Büros und Übernachtungsmöglichkeiten, einen Parkplatz mit 35 

Stellplätzen und ein Rotwildgehege für bis zu 30 Mio. € zu schaffen, lässt ein Ver-

kehrs- und Personenaufkommen im sensiblen Hafenlohrtal erwarten, das in weiten 

Kreisen der Bevölkerung auf Unverständnis stößt. Dem hohen finanziellen Aufwand 

steht kein entsprechender Nutzen gegenüber. Das Geld sollte sinnvoller für die Ver-

besserung der Spessart-Infrastruktur wie beispielsweise:  

- Rhein-Main-Touristenticket  

- Verbesserung der Wander- und Radinfrastruktur 

- sowie die Förderung des Spessarts als Naturraum 

eingesetzt werden. 

 

In diesem Zusammenhang wird die Reaktivierung und Neuausrichtung des an der  

B 26 gelegenen Bischborner Hofes ausdrücklich begrüßt. Dort kann ein „Walderleb-

niszentrum“ mit verschiedenen Attraktionen, Wanderwegen und Mountainbiketrails 

entstehen. Eine gute Anbindung an den Bahnhof Heigenbrücken mit Ertüchtigung 

der Busverbindungen ist anzustreben. Für das Hofgut Erlenfurt ist die Einrichtung ei-

ner Bildungsstätte ausreichend. 

  

Wolfgang Jehn 
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Die SPD-Kreistagsfraktion beantragt daher, der Kreistag Aschaffenburg möge  

folgende Resolution beschließen: 

 

„Der Kreistag Aschaffenburg fordert die Staatsregierung auf, die Sanierung  

des Hofguts Erlenfurt im natursensiblen Hafenlohrtal auf die Einrichtung  

eines Bildungszentrums beschränken.  

 

Weitergehende touristische Infrastrukturmaßnahmen sollen am verkehrs- 

günstigen Bischborner Hof erfolgen, der dabei eine enge Vernetzung mit  

dem Bahnhof Heigenbrücken erfahren soll.“ 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Wolfgang Jehn 

Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion 


